Ausstellung über den heiligen Martin

In diesem Jahr gibt es ein besonderes Jubiläum: Sankt Martin wurde 316, also vor 1700 Jahren geboren. Im Zollernalbkreis gibt es viele Kirchen, die den Namen des Heiligen tragen.

Zollernalbkreis. Sankt Martin wird im Zollernalbkreis gefeiert. Es wird im Zollernalb Klinikum Balingen eine Wanderausstellung über das Leben des Heiligen gezeigt. Die Ausstellung steht unter Schirmherrschaft von Ministerpräsident Winfried Kretschmann. Speziell für die Ausstellungsprä-sentation im Zollernalbkreis Zollernalbkreis übernahm Landrat Günther-Martin Pauli die Schirmherrschaft.

Sankt Martin ist wohl der bekannteste Heilige der christlichen Kirche. Jedes Jahr im November erinnern vor allem die Kinder an den selbstlosen römischen Legionär mit Laternenumzügen. zahlreichen Orten wird die be-kannte Szene der Mantelteilung mit einem Bettler nachgespielt. Aber St. Martin ist mehr als die Mantelteilung und Laternenumzug. Er hat in seinem Leben viel

Gutes getan. Was wir über St. Martin wissen, haben wir Sulpicius Severus zu verdanken, der um 395 eine Le-bensbeschreibung über ihn verfasste. Anhand dieser Vita hat der Neckar-Odenwald-Kreis in sammenarbeit mit dem Römermuseum Osterburken eine Ausstellung über das Leben des Martinus zusammengestellt. Auf 24 Tafeln, unterteilt in Zeitabschnitte, ist das Leben und Wirken von Sankt Martin anhand von Co-micszenen für Kinder verständlich nachgezeichnet. Weitere Tafeln erklären die heutigen Martinsbräuche und die Rolle Martins als europäischer Heiliger. Auch gibt es einen Comic, in dem die Bilder der Ausstellung enthalten sind.

Info

Die Ausstellung dauert vom 6. bis 27. April. Öffnungszeiten: Montag bis Sonntag von 8 bis 18 Uhr.